

PENGARUH PEMBIAYAAN MUDHARABAH, MUSYARAKAH, DAN
MURABAHAH TERHADAP PROFITABILITAS PERBANKAN SYARIAH
INDONESIA

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna
memperoleh gelar sarjana jenjang stars 1 Jurusan Ilmu Ekonomi,

Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia

Oleh:

Nama : Danang Priambodo
Nomor Mahasiswa : 12313132
Jurusan : Ilmu Ekonomi

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
FAKULTAS EKONOMI
YOGYAKARTA
2016

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai aturan yang berlaku.

Yogyakarta, 25 juni 2016

Penulis,



Danang Priambodo

PENGESAHAN

Pengaruh Pembiayaan Pembiayaan Mudharabah, Musyarakah, dan Murabahah
Terhadap Profitabilitas Perbankan Syariah Indonesia

Nama : Danang Priambodo
Nomor Mahasiswa : 12313132
Jurusan : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, 25 Juli 2016

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing



Drs. Achmad Tohirin, M.A., Ph.D.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

PENGARUH PEMBIAYAAN-PEMBIAYAAN MUDHARABAH MUSYAROKAH, DAN
MUSABAHAH TERHADAP PROFITABILITAS PERBANKAN SYARIAH INDONESIA

Disusun Oleh : **DANANG PRIAMBODO**

Nomor Mahasiswa : **12313132**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Jum'at, tanggal: 19 Agustus 2016

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Achmad Tohirin, Drs., MA., Ph.D

Penguji : Eko Atmadji, Dr., M.Ec.

Sarastrri Mumpuni R, Dra., M.Si

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia

Dr. D. Agus Hariyanto



HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan puji syukur kepada ALLAH SWT atas rahmatNya skripsi ini dapat diselesaikan

Karya ini merupakan salah satu bentuk dharma baktiku

Kepada Bapak, Ibu dan adikku

Terima kasih atas segala cinta, kasihsa yang, kesabaran, dukungan, kepercayaan dan doa tulus yang selalu dipanjatkan kepadaku

Kupersembahkan juga karya ini kepada teman teman yang telah membantu ku dalam menyelesaikan skripsi ini.

HALAMAN MOTO

“Barang siapa keluar untuk mencari ilmu maka dia berada di jalan Allah”.

(S.R Tirmidzi)

“TIDAK ADA SESEORANG YANG BISA MEMBELI MASA LALUNYA, NIKMATILAH KESEMPATAN YANG ADA SEBELUM KAMU KEHILANGAN KESEMPATAN ITU” (ERICKPASARIBU)

“KITA BERDOA KALAU KALAU KESUSAHAN DAN MEMBUTUHKAN SESUATU, MESTINYA KITA JUGA BERDOA DALAM KEGEMBIRAAN BESAR DAN SAAT REZEKI MELIMPAH” (KAHLIL GIBRAN).

ABSTRAK

Bank syariah di Indonesia pada saat ini sedang mengalami peningkatan yang sangat signifikan setiap tahunnya, hal ini dapat dilihat dari UUS dan BUS yang hadir di Indonesia, dengan meningkatnya perbankan syariah di Indonesia hal ini membuat masyarakat lebih mengenal system keuangan islam.

Skripsi ini akan membahas tentang pengaruh pembiayaan pembiayaan mudharabah, musyarakah, dan murabahah terhadap profitabilitas perbankan syariah di Indonesia. Profitabilitas diukur melalui ROE (return on equality). Metode yang digunakan dalam metode ini adalah analisi metode linear berganda dengan metode OLS.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh pembiayaan pembiayaan mudharabah, musyarakah, dan murabahah berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perbankan syariah di Indonesia.

Kata kunci : *mudharabah, musyarakah, murabahah*, profitabilitas, dan ROE

ABSTRACT

Islamic banks in Indonesia is currently experiencing a very significant increase every year, it can be seen from UUS and BUS are present in Indonesia, with the increase in Islamic banking in Indonesia, this makes the public more familiar with Islamic financial system.

This paper discusses the influence of the financing of financing, Musharaka, and murabaha to the profitability of Islamic banking in Indonesia. Profitability measured by ROE (return on equality). The method used in this method is the analysis method of multiple linear OLS method.

Results from this study showed that the effect of the financing of financing, Musharaka, and murabaha significant effect on the profitability of Islamic banking in Indonesia.

Keywords: mudaraba, musharaka, murabaha, profitability and ROE

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala karunia rahmat dan hidayah Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Shalawat serta salam semoga selalu dilimpahkan kepada Allah SWT dan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya, dan karena syafatnya kita dapat hijrah dari zaman kegelapan menuju zaman yang diridhoi oleh Allah SWT.

Penyusunan skripsi ini adalah sebagai tugas akhir yang merupakan syarat untuk meraih gelar Sarjana Strata S-1 pada Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia. Dalam penyusunan laporan penelitian ini, penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan dan kekurangan, sehingga segala bentuk kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan penulis demi kesempurnaan laporan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi diri penulis dan pihak – pihak terkait lainnya.

Dalam penulisan penelitian ini penulis tidak lupa pula mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Allah SWT, atas berkat rahmat dan hidayah-Nya serta kesehatan yang telah dilimpahkan-Nya kepada penulis selama menulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan.
2. Orang tua tercinta, Bapak dan Ibu tercinta yang tiada pernah hentinya mencurahkan kasih sayang dan perhatiannya serta doa yang selalu dipanjatkan kepada penulis.
3. Kepada Drs. Achmad Tohirin, M.A.,Ph.D. sebagai dosen pembimbing dalam penulisan skripsi ini, terima kasih telah membimbing dan memberikan arahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ilmu – ilmu yang bapak berikan kepada penulis selama menempuh jenjang Strata 1 juga dijadikan penulis sebagai bekal untuk kedepannya.
4. Teman – teman IE 2012, senang kenal kalian semua, senang menjadi bagian dari keluarga IE 2012.
5. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terima kasih.

Wassalamu'alaikum.wr.wb

Yogyakarta, 25 Juni 2016
Penulis

(Danang Priambodo)